

Erfolgreiche Gratisanwälte

Worauf Alle schon lange warten, bringt das neue Asylgesetz: die Beschleunigung der Verfahren. Damit können aufgenommene Flüchtlinge rascher mit der Integration beginnen und früher eine Arbeitsstelle finden. Die Gelder sind effizienter eingesetzt. Abgewiesene werden rascher ausgewiesen. Für die Beschleunigung braucht es Bundeszentren, denn sie arbeiten effizienter und reduzieren zB. die Rekursfrist von 30 auf 7 Tage. In Zürich ist das erste seit Jan. 2014 in Betrieb und hat die Verfahren um 39% beschleunigt. Damit diese trotz Verkürzung fair verlaufen und unserem Rechtsstaat entsprechen, sieht das Gesetz die kostenlose Rechtsvertretung für die Asylsuchenden vor. Sie bewirkt, dass die Betroffenen den Entscheid besser akzeptieren. Die Beschwerdequote sank im Testbetrieb von 25% auf 17%, was zu willkommenen Kosteneinsparungen führt.

Die SVP unterstellt den Gratisanwälten, sie würden die Verfahren verzögern, um mehr Geld daran zu verdienen. Das ist falsch, denn die „Gratisanwälte“ erhalten pro beratene Person eine fixe Pauschale. Schicken Sie die Falschinformation der SVP ins Pfefferland und stimmen Sie Ja zum Asylgesetz!

Regula Streckeisen, Präsidentin EVP TG, Romanshorn